

Projet de télé locale en milieu rural : tout reste à faire

Avec seulement une dizaine de personnes vendredi soir à la maison du Développement, dont la moitié de membres ou proches de l'association, force est de constater que Trégor Vidéo n'a pas mobilisé. À décharge il faut dire qu'à la même heure dans une autre salle se tenait une réunion sur l'organisation de la prochaine Pierre-Le Bigaut. Cette séance d'information était la première organisée par l'association pour promouvoir son projet de télévision locale sur un canal de la TNT. Car Trégor Vidéo, déjà présent sur Internet veut passer à la vitesse supérieure en montant sur le réseau hertzien. Le but est d'offrir sur la zone Trégor-Goëlle « une télévision locale participative en milieu rural ». Et c'est peut-être cet aspect

participatif qui sera le plus difficile à enclencher. L'association aimerait que le citoyen de base s'approprie l'outil en prenant la parole ou en se mettant derrière la caméra. Des bénévoles ou des associations qui par leur proximité du terrain seraient à même de nourrir une grille de programmes concernant le plus grand nombre.

Reste à savoir si dans un paysage audiovisuel déjà bien saturé, un tel projet peut intéresser des spectateurs ou des réalisateurs en herbe. La réunion de Plouaret n'a pour l'instant pas apporté de réponse. D'autres suivront à Caven, La Roche-Derrien, Plestin-les-Grèves, Penvénan... Les responsables de Trégor Vidéo y croient et c'est déjà le principal.



Cette première réunion animée par Jean-Dominique Gautier n'a pas attiré grand monde. Mais d'autres suivront...